
 
 
 
   

 

「かしこく やさしく たくましく 礼儀正しい 五代の子」  

 

 
 
 
 
 

 

9 月 14 日（木）久し振りに対面での学校保健給食委員会を行いました。まず，養護教諭より

各種健康診断の結果から，本校児童の健康面での現状と課題について報告がありました。続い

て栄養教諭から給食を中心とした食育の面で，栄養摂取状況に関してやアレルギー対応につい

ての報告がありました。その後の講話の部分では，希望された保護者や職員も加わり，学校医

の桃谷先生と薬剤師の曽根先生からお話をいただきました。まず，桃谷先生からは「小学校に

おける救急対応について」と題し，小学校で起こる可能性のある救急事案について，専門家と

しての立場から判断基準やその場での対応等についてお話をいただきました。曽根先生からは

プールや給食室等の学校施設の環境衛生についてのお話をいただきました。やはり，直接お話

を伺うことができ，大変参考になりました。また，よろしくお願いいたします。 
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今年の夏は記録的な猛暑となり，何をするにも暑すぎる夏休みでした。9 月に入っても残

暑が続き，夏休み明けも日々熱中症の心配がありました。またコロナに関しても，9 月上旬

には思いのほか強い感染力で広がり，学級休業，授業参観・教育講演会の中止が必要となる

状況で，皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。 
9 月初旬の台風 13 号に関連した降雨でも，大きな影響がありました。記録的な豪雨でス

マホから緊急アラームが繰り返し鳴り，市内各所で避難所が開設，避難指示が出た地区があ

りました。河川の増水は遠く離れた場所での降雨の影響もあります。本地区でも，十分気を

付けていきたいと思いました。 
さて，「暑さ寒さも彼岸まで」との言葉のとおり，このところ朝夕がずいぶん涼しくな

り，空が高く空気が澄んできました。秋の花が目に付くようになり，子供たちの服装にも長

袖がちらほらと見られるようになりました。秋は着実に進んできているようです。コロナの

状況は山場を越え，落ち着きつつありますが，これまで同様十分に気を付けながら，子供た

ちの学校生活を守っていきたいと思います。 
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9 月 18 日（月）若松原中学校体育館において，社会福祉協議会主催の「敬老の日祝賀会」が

行われました。五若地区社会福祉協議会長様のお話では，この地域には 1000 名以上のお年寄り

がお住まいになり，今年百寿を迎えた方が 2 名，米寿を迎えた方が 35 名いらっしゃるとのこと

でした。会場にも 100 名以上のお元気なお年寄りが参加されていました。連合自治会長様から

はこれまでのご功績に感謝いたしますとのご挨拶がありました。本校からは 6 年生の代表児童

が，お祝いの言葉として作文の朗読を行いました。学校の代表に相応しい立派な態度と内容で

会場の皆様から大きな拍手をいただきました。皆様，どうぞご健康に気を付けて，これからも

長生きし，私たちにご指導いただけますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 9 月 13 日（水）児童会主催のいじめゼロ集会を行いました。今年のいじめゼロ強調月間のス

ローガンは，「いじめゼロ しない 負けない 許さない」です。代表児童から，「いじめを絶

対にしない，許さない，そしていじめに絶対負けないという気持ちを忘れないようにしましょ

う。」という発表がありました。また動画視聴の後に，関連するお勧めの本の紹介がありました。

校長からは，「情けは人のためならず」を引用し，誰にでも優しくありましょうという話をしま

した。みんなが笑顔でいられる五代小にしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 14 日（木）WGS あいさつ運動がありました。今回で 3 回目となります。若松原中から生

徒会執行部の 2・3 年生 7 名と担当の先生方が来校し，本校の生活委員会の児童と共に朝から元

気な声で活動してくださいました。やはり，「おはようございます」の声があふれているのは気

持ちがいいものです。まずは身近なところからですが，この輪が地域でも当たり前になるよう

頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

敬老の日祝賀会 9 月 18 日 

いじめゼロ集会 9 月 13 日  

 
五代小 HP へ

みんなで五代の子供たちを健やかに育てましょう。 

学校・保護者・地域みんなで チーム五代です！ 

WGS あいさつ運動 9 月 14 日  


